リバーサイド壱番街 自治会 かわら版

餅つき大会&新年会

恒例の餅つき大会が1月22日(日)に開催 されました。天候も回復に向かい、多くの方々 に参加いただくことができました。

事前に寄せられたお餅の食べ方を参考に、は ちみつきなこ、みたらし、めんたいこ、いそべ もち等、新たな味も楽しんでいただきました。

防災会の炊き出し訓練からは、おでんが振舞 われ、同好会「たんぽぽ」からは豚汁も。子ど もたちはお餅つきを楽しく体験。設営や餅つき は、ソフトボール同好会の面々が活躍しました。

終了後の新年会は、お手伝の皆様をはじめ、 参加者一同、楽しいひと時を過ごしました。

~震災から1年~ 大切な地域の絆 "自治会

昨年3月11日の東日本大震災から1年が 経とうとしています。防災意識の高まりを受け、 リバーサイド壱番街でも防災会を中心に非難 方法や備蓄のあり方などを検討しています。

しかし、いざというときに役立つのは、やは り普段からの人と人とのつながりです。自治会 では、様々な活動を通して、ご近所のつきあい をサポートしていきます。

自治会に未加入の方、 是非、この機会にご参加ください。 自治会では、こんな活動をしています。

- ○夏祭りや餅つき等のイベントの開催
- ○同好会活動への参加・活動支援
- ○市役所等からの地域情報を回覧
- ○地域課題の改善を市役所等へ要望

※自治会への加入は、各棟の班長または、 自治会長(2-308日向)まで。



同好会へぜひ!

自治会では、活動費の援助等、同好会を応援 しています。同好会を立ち上げたい方は、自治 会長までご相談ください。また、同好会に参加 したい方は、下記までお問合せください。

◆たんぽぽ(3-103福田)

「高齢者の閉じこもり防止と介護予防」と「楽 しく集い親睦を深める」ことを目的に、第2・ 第4(金)に集会所で軽い体操をしたり、手芸 品を作ったりしています。お仲間とスタッフも 募集しています。

◆ソフトボール同好会(5-203新関)

ちょっと身体を動かしたい、前からやってみ たかった、ソフトボールにはちょっと自信あり 等々、どんな理由でも結構です。一緒に汗を 流しませんか? 土日の朝、伊勢原周辺の学校 やグラウンドを借りて練習を行っています。

◆ゴルフ同好会(5-406安藤)

現在、発足に向けて参加者募集中です!3月 29日(木)に第1回コンペを予定しています。

来年度に向けた提案

より良い生活環境をつくる一助として、来年 度に向けて検討中の内容をお知らせします。

- ○準備作業の負担軽減等のため、餅つき用の臼、 テントなどの追加購入を検討中です。
- ○会員の負担軽減のため、もう少し自治会費を お安くできないか検討しています。

